



#### CONFIDENCIAL

# La electoral adelanta el reloj legislativo

Contrario a cuando paraban el reloj legislativo, ahora los diputados adelantan las manecillas. Hoy, los legisladores tendrán dos sesiones ordinarias. Abrirán sesión a las 11:00 horas para las efemérides y dar el trámite de "declaratoria de publicidad"—lo que normalmente se hace de un día para otro— al dictamen de reformas constitucionales en materia electoral. Clausuran la sesión y citan para otra al instante, para cumplir con el reglamento y entrar al debate y votación del dictamen referido. ¡Lo que urge, urge, y en el Palacio Legislativo todo se puede conceder!

## Le llegó la hora de contestar a Leticia Ramírez

Después de casi tres meses de que no pudo contestar a un cuestionamiento de una periodista sobre el proceso de enseñanza de las matemáticas en educación básica, a la nueva titular de la SEP, **Leticia Ramírez**, le llegó la hora de responder. Sólo que ahora lo tendrá que hacer a los diputados federales. Para eso, hoy la esperan en la Comisión de Educación, para la Glosa del Informe. "No sabrán mucho de matemáticas los representantes populares, pero la visita de la secretaria no será un día de campo", anticiparon las aguerridas diputadas panistas.

## Exmilitar pide socorro

Un exmilitar burló ayer los cercos de Palacio Nacional y logró adentrarse hasta los pasillos que conducen al Salón Tesorería, sede de la mañanera, y gritó a **López Obrador**: "¡Presidente, Presidente!", en tono de auxilio, a lo que el mandatario sólo dijo: "Ahorita voy". El sujeto dijo querer hablar con él, que no ha sido escuchado en Atención Ciudadana, aunque lo raro es que expresó que la Sedena le quitó el derecho de hablar con el Presidente. Hasta donde se sabe, López Obrador no realiza audiencias directas con los elementos castrenses. Para el anecdotario.

PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>Ø</b> ElFinanciero	33	29/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

### Atento recordatorio de la ONU

Hoy se discute en la SCJN la constitucionalidad del acuerdo por el que se dispone de la Fuerza Armada permanente para tareas de seguridad pública, y antes de que inicie el debate, la ONU-DH le recordó a los ministros que, en diferentes ocasiones, organismos internacionales han mostrado su preocupación por las implicaciones negativas que trae utilizar al Ejército en esta materia. Va a ser difícil insistir en que este alto tribunal vela por los derechos humanos, en caso de que acepten la validez del decreto.

## La ciudadanía, dueña de la democracia

Tocó a las y los magistrados acudir a la Corte a presentar el Informe de Labores 2021-2022 del TEPJF. Ante un complejo entorno electoral, el magistrado presidente, **Reyes Rodríguez Mondragón**, dijo que la única dueña de la democracia es la ciudadanía y ésta también es la mejor jueza en la defensa de sus instituciones. Por cierto, en el contexto de división que vivimos, el Tribunal Electoral ha demostrado conducirse con independencia e imparcialidad.

## Desacato, otra 'raya al tigre' que genera molestia en PJ

La orden que el presidente López Obrador dio el viernes pasado a sus subordinados para desacatar órdenes de jueces dictadas los fines de semana, y con ello "evitar el sabadazo", generó preocupación en el Poder Judicial de la Federación, donde, estiman, además de peligrosa, la orden agravia la independencia y autonomía de uno de los Poderes de la Unión. Jueces y magistrados advierten que el llamado a violar la Constitución podría ser el inicio de una actitud generalizada.

## Sandra, al estilo Hilton

Cual si fuera una socialité como Paris Hilton, o de perdida una de las Kardashian, **Sandra Cuevas** posteó fotos de su hogar inundado por el espíritu navideño. En un pijama de los colores decembrinos y abrazando un osito de peluche, la alcaldesa—sí, la gobernante de la demarcación más importante de la capital—posó ante la cámara y escribió: "¡Qué (sic) nadie te robe tu paz y felicidad!". Que no nos extrañe un día ver una de esas fotos en la portada de *Vogue* o *Cosmopolitan*.